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建筑垃圾处理厂

东方IC图长江商报消息力争到年，实现垃圾综合利用产值亿元本报讯（记者田立平通讯员别俐荣向慧）建筑垃

圾分类回收管理餐厨垃圾变废为宝⋯⋯昨日，武汉市发改委召开新闻发布会，公布了《加快推进武汉市大宗固

体废弃物资源综合利用三年行动方案（-）》（以下简称《方案》），未来三年，重点有计划的综合利用四大类

十项产业产生的大宗固定废弃物。力争到年，大宗固体废弃物资源综合利用率达到%，实现资源综合利用产值

亿元，就业人数达到万以上。

三镇将各建一座大型建筑垃圾处理厂《方案》明确了大宗固体废弃物分为四大类：工业大宗固体废弃物城镇大

宗固体废弃物农业大宗固体废弃物以及城市矿产。其中，属于城镇大宗固体废弃物的建筑垃圾产生量约为万吨

，餐厨废弃物虽然生产量为万吨，但危害却极大，未来三年这两项将作为重头处理。如何有效的变废为宝？武

汉市资源综合利用协会会长黄继友介绍，河南许昌采用公开招标的形式，对市区建筑垃圾清运处置实行特许经

营，并对渣土分类处理，大块砖渣混凝土等建筑垃圾被粉碎经过筛选等程序，用于筑路砌墙制砖等，实现变废

为宝。武汉市发改委主任吴清介绍，武汉正在探索如何有效回收再利用建筑垃圾，下一步，将出台建筑垃圾源

头分类回收管理办法和激励政策，制定建筑垃圾综合利用专项规划，按照源头减量化的要求，实行渣土分类堆

放和处理，打造“政府主导部门主管公开招标特许经营市场运作综合利用”的模式。
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吴清透露，目前武汉有渣土车多辆，分属于若干个公司，将来不会由一家公司来特许经营，会通过招标方式选

取多家公司，建立较为完善的建筑垃圾收运处置系统，培育综合利用龙头骨干企业。目前，武汉有餐饮服务单

位万家，从业人员0万人，餐厨垃圾产生量约为4万吨/年，但目前的利用率仅为%。武汉计划建五个大型餐厨垃

圾处理厂，目前已经有东西湖武昌等三个餐厨废弃物项目拿到牌照，正在建设之中，明年月份主体工程完工试

运行。

武汉市发改委环资处处长田燕介绍，《武汉市餐厨废弃物管理办法》已经于月日实施，武汉将投入亿元用于餐

厨废弃物收运系统建设。于是，吴建民果断地停掉了砂石开采的生意，投资多万元，建起了占地几十亩垃圾年

消化能力00万吨的建筑垃圾回收处理厂。如果上门去收建筑垃圾，他的运输费开价必须低于刘国立们每车元至

元的报价，但使等价竞争，生产出来的产品利润，也不足以弥补运输和深加工的成本。破局运输企业应凭传票

取钱中国物资再生协会副会长刘强认为，治理建筑垃圾违规倾倒的问题，关键要在方便居民处理垃圾的基础上

，对回收运输企业有所约束。

小区业主将垃圾处理费交到网络付费系统上，垃圾处理厂收到垃圾，并核实垃圾数量，进行系统确认后，资金

最终才能流入到运输公司的账户。首先得有法律法规的出台，让垃圾处理有法可依，其次需要政府财务部门和

市容管理部门发挥监管作用，监督装修垃圾的流向和资金的流向。此外，刘强认为，垃圾处理厂也应当给予运

输企业一部分的购买费用，财政部门可依据法律给垃圾处理厂一些补助。

垃圾处理

不过，与此同时建筑垃圾处理厂还应当对垃圾处理厂进行生产过程的监督，比如是不是采用的是垃圾原料，如

果是自己购买的原料，就不能给他产品销路上的扶持和资金上的资助。观点小区增设建筑垃圾放置点北京市天

天洁环保回收公司总经理刘权提议，目前家用垃圾的回收体系已经建立，而家庭处理垃圾的需求主要在于方便

和就近。项目用再生料环评应加分建筑工程师董志宇认为，必须给建筑垃圾回收厂政策上的优惠，或在原料购

买这个过程进行补贴，不能让企业亏本运营。展望建筑垃圾运输将有准入门槛据了解，本市已将循环利用资源

化处理确定为今后建筑垃圾的主要处理方式，年内将出台建筑垃圾综合管理资源化利用的指导意见以及再生建

筑材料的相关标准。

根据市市政市容管委规划，本市将在昌平朝阳海淀大兴等地各建一座建筑垃圾再生厂，年处理能力总计将达万

吨。明年月日，本市建筑垃圾处理厂还将正式实施建筑垃圾运输车辆从业准入条件，只有安装标准统一的机械
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式全密闭装置；后厢板喷涂规格统一的反光车号；车门喷涂统一的运输企业名称；驾驶室安装统一的标识顶灯

的运输车辆，才能在本市从事建筑垃圾运输。今年至年月日期间，本市绿色车队企事业单位贷款新购置绿标货

车并办理完牌照，将给予贷款当年一年的贴息补助。

首先，汽车会把已经分完类的垃圾拉到厂子里，然后投入到垃圾坑里，有两个直径六米的大黄色爪子把垃圾抓

起来，一次能抓十多吨，然后投进一个焚烧炉。

而大型垃圾处理跟普通垃圾稍有不同，专门的切割设备会先将大型垃圾切碎成小块，之后，建筑垃圾处理厂还

会有专门的设备将垃圾中的铁和铝分离出来，并加工成颗粒状。

建筑垃圾处理厂将所有处理垃圾的环节进行了透明化的密封，然后在外围建起了一个系统的科普观摩走廊，不

仅美观清洁，而且各种关于环保的科普动漫琳琅满目，很受儿童和家长的⋯⋯摘自《岩松看日本》，华艺出版

社年月版——————————————————上文全来自互联网，本人仅仅以学习目的引用部分文字。本

帖最后由枫叶好想于--0201编辑原帖由兵?城下于--发

表){thisresized=true;thiswidth=;thisalt='Clickheretoopennewwindow';}"onmousewheel="returnimgzoom(this);"alt=/>那

是国外，仅是软广告不懂，请解释一下。

原文地址：http://jawcrusher.biz/ptsb/aiiWJianZhuGbACp.html
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